
 

議会報告会 会場報告書 

 

担当班：３班  班代表者：小畠政行 

 

概要 

地区名 ：古市地区 

日時  ：平成２８年１１月１９日（土） 

     １９：３０～２１：００   

場所  ：古市コミュニティ消防センター 

参加人数：１３人(男 １２人・女 １人) 

【出席議員】 

 向井千尋 

 森本富夫 

 安井博幸 

 園田依子 

 小畠政行 

 栗山泰三 

（１）開会あいさつ ：小畠政行  

（２）議会報告   ：森本富夫  

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：園田依子  

挨拶・総括    ：小畠政行  

司会進行     ：園田依子  

報告       ：森本富夫 

受付・記録    ：向井千尋 

          安井博幸 

会場（マイク）  ：栗山泰三 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・9月補正の項目は追加か。今までなかったものがでてきたのか。 

・古市コミセンのエレベーターや丹南校跡地など、新たな予算もでていま

す。本来は当初予算で組むべきだが突発的なことや市民からの声で早急に

取り組む必要がある場合に補正となります。国や県の補正も当初予算時に

確定していないので年度途中で上がってくることになります。 

・畑小グラウンドのサッカー場整備は要望なのか。 ・地元の要望であり、グラウンドと駐車場について審議しました。 

・古市小学校グラウンド観覧席の石階段の修理が予算化されたと聞いて

いるがどうなっているのか。 

・グラウンドの石階段の修理は何年も前から教育委員会に話しています。

順序を踏んで進んでいくと考えています。 



質疑・意見 回答 

・丹南校の財産取得で土地は無償でも 5,900万に見合う財産効果はある

のか。また、固定資産税はどうなるのか。 

・家賃月額 40 万円×20 年間の収入です。取り壊しも含めると 40 万円の

妥当性の議論もでました。それ以外の施設や寮の改修費は介護学校側が負

担します。また、固定資産税については、建設したら入ってくると理解し

ています。 

・コミセンのエレベーター設置予算が計上されているが、人口ビジョン

によると先は厳しい数字である。少人数で維持管理できるのか。議会の

考えを伺いたい。 

・エレベーター設置は今回 2か所ですが、今後の計画は特にはなく、要望

があれば検討していくことになると考えます。 

・補正予算で下水道の 7,000万は額が大きい。当初予算では予想できな

かったのか。 

・従来の長寿命化計画を、市全体の施設を見渡した詳細なストックマネー

ジメント計画により、どのように維持管理していくかを定めていく設計費

用です。当初予算に盛り込めれば良かったのですが、国の方針は当初予算

後に出たため、補正予算で計上されることになりました。 

・ふるさと一番会議でも質問したが、学童の支援員がなかなか集まらな

い。支援員の確保について議会でも目を配ってほしい。支援員について

は、資格化されたこともあり、待遇改善にとりくんでほしい。 

・持ち帰り、執行部にお繋ぎします。 

・議会の傍聴をライブでみられるが、アーカイブでもみられるように情

報公開の徹底を整備してほしい。 

・委員会を中継している自治体議会もあることから、開かれた議会のため

議会改革調査特別委員会で検討していきます。 

・まち協の手当として「いきいき塾」は人件費として使えるのにまち協

サロンの送迎の手当などには使えない。経費の出し方がアンバランスで

はないか。また県民交流広場で 5年間予算がついていた時は毎年翌年に

差引していたが、今はきっちり使い切らないと返さないといけない。県

のときのように差引してほしい。 

・持ち帰り、執行部にお繋ぎします。 

 


